

20 de julio de 2006

Redacción

## **Nuevas estrategias de actuación para mejorar la calidad de la asistencia a diabéticos**

**¿Son eficaces los programas sanitarios públicos para abordar la diabetes?  
¿Se controlan debidamente variables tan importantes para un diabético como el colesterol, la presión sanguínea o los niveles de azúcar en sangre?**

Para dar respuesta a estos interrogantes, la Universidad de California en Los Ángeles, Estados Unidos, ha elaborado un estudio sobre 8.661 pacientes realizado entre julio de 2000 y octubre de 2001 en 634 centros, en el que, ante los resultados obtenidos, se plantea la necesidad de que la sanidad pública diseñe nuevas estrategias de actuación para mejorar el seguimiento y el tratamiento de estos enfermos.

Según Carol Manguione, profesora de medicina de la Escuela David Geffen de la universidad californiana y coordinadora del estudio, es necesario que los médicos diseñen nuevas estrategias de actuación "para solucionar las principales carencias en el control de la diabetes. Deben crearse medidas para aumentar las revisiones periódicas de los pacientes, reciclar de forma continua al médico e informar al paciente sobre la patología, pues estos tres factores son la clave para mejorar la calidad de la asistencia".